

GR GI Sabine POGNER

19.3.2024

## FRAGESTUNDE

an Frau Vizebürgermeisterin Mag<sup>a.</sup> Judith Schwentner

am 21.3.2024

Betreff: Umleitung des Radweges R2

Sehr geehrter Frau Stadträtin!

Die Baustelle auf der A2 im Bereich der Puntigamer Brücke ist ein von der ASFINAG schon lange vorbereitetes und damit hinlänglich bekanntes Projekt - zum Teil auch im Grazer Stadtgebiet.

Derzeit kommt es am R2 zu einer Sperre der Unterführung der A2 und müssen Radfahrer:innen einen Umweg in Kauf nehmen, der zudem auch noch über eine geschotterte, unbefestigte Baustellenzufahrt führt. Dies stellt für Radfahrer:innen im Allgemeinen und für Rad fahrende kleine Kinder und Senior:innen sowie Rennradfahrende im Besondren eine große Sturz- und damit Verletzungsgefahr dar.

Auch wenn sich die beschriebene Baustelle schon im Gemeindegebiet von Feldkirchen befindet, würde eine rechtzeitige Information – etwa vor der Puntigamer Brücke – nicht schaden und es den Benützenden überlassen bleiben, weiterzufahren, eine Alternativroute selbst zu wählen oder umzukehren.

Die von Ihnen erwartbare Information erspart den Radwegnutzer:innen Ärger, ein Verletzungsrisiko und bei Umkehr einen Umweg von rd. 1,5 km.

Aus den dargestellten Gründen stelle ich an Sie, sehr geehrte Frau Verkehrsstadträtin Mag<sup>a.</sup> Judith Schwentner, die

## Frage:

"Warum stellen Sie keine Informationstafel am Radweg R2, etwa vor der Puntigamer Brücke, auf und weisen auf das Gefahrenpotential für Radfahrer:innen im Allgemeinen und für Rad fahrende kleine Kinder und Rennradfahrende im Besondren durch die baustellenbedingte Sperre bzw. Umleitung des Radweges R2 im Bereich der Autobahnbrücke hin?"